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新年あけましておめでとうございます。
電機群馬の皆様におかれましては、ご家族やご友人
の皆様とともに、新たな年をお迎えになったことと存じ
ます。
本年も教育、環境、財政の３つを大きなテーマとして
議会での活動を推進していきます。
教育では、低所得世帯の子どもに対する支援の拡
充、環境では一般家庭から排出されるゴミの削減、財
政では町政全体を俯瞰して削減すべき部分は削減し、
未来に向けて投資すべきところには思い切って投資す
ることをこれからも提言し続けていきます。
また、組合員の皆様の地域生活における課題や困り
ごとの改善、解決に向け、引き続き取り組み、皆様とス
クラムを組んで共に未来を創っていきたいと思います。
本年もよろしくお願いいたします。

新春メッセージ

あけましておめでとうございます。
電機の仲間の皆さんにおかれましては、ご家族おそ
ろいで輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げ
ます。
日頃の議員活動に対しまして、深いご理解と力強い
ご協力をいただき心より感謝申し上げます。
太田市はプロバスケットボールＢ１リーグに所属する
「群馬クレインサンダーズ」のホームタウンとなったこと
により、スポーツでまちを盛り上げる環境づくりが本格
的に動き出しました。太田市運動公園でホームゲーム
が開催される日には「ＯＴＡマルシェ」が開催されます
のでぜひお越しください。
新型コロナウイルス感染症の影響で気持ちが沈み
がちですが、少しずつ笑顔を増やし明るい雰囲気を取
り戻せるような政策を提言していきます。
これからも働く現場と生活の現場の課題解決に全力
で取り組めるよう、本年も明るく元気に活動してまいり
ますので、皆様の変わらぬご支援とご協力をよろしく
お願いいたします。

大泉町町議会議員
佐藤 久芳

（パナソニック アプライアンス）

関根議長
（パナソニック アプライアンス）

新年あけましておめでとうございます。
昨年も新型コロナウイルス感染症と向き合いながら

慎重に活動してきました。緊急事態宣言下ではありまし
たが、東京オリンピック・パラリンピックが開催され、賛否
はあるものの、選手の熱い想いを身近で感じ、多くの勇
気と笑顔と感動をいただいたことは事実ではないかと感
じています。電機群馬においても賛否はあるかと思いま
すが、手探りの中、多くの活動を継続することで、55期を
迎えることができました。皆様のご協力に心より感謝申
し上げます。
昨年は４月の大泉町議会議員選挙において、「佐藤ひ
さよし」議員を２期目の議会に送り出し、新たなテーマで
ある「教育から始める未来づくり」を実践いただいていま
す。また、11月の衆議院議員選挙においては、電機連合

組織内議員の「浅野さとし」議員を小選挙区より送り出
すことが出来ました。さらに、北関東ブロック比例におい
て国民民主党の党勢拡大を図ることで、電機群馬として
の役割りを果たすことが出来ました。
本年夏には、「矢田わか子」参議院議員が２期目の挑
戦をします。私たち電機群馬としてできることは、労働者
の声を国会に届け、私たち優良納税者の支払った税金
や社会保障費の使い方をしっかりチェックし、私たち民
間企業・電機産業のための政策を訴えられるのは、「矢
田わか子」議員であることを周知し、組合員皆様の賛同
をいただけるような現実的な取り組みを進めることと考
えます。何卒、引き続きのご協力をお願いいたします。
今年は、寅年で私も年男です。虎は勇猛果敢な人・恐
れ重んじられている人と比喩されるそうですが、私はフー
テンの寅さんのように人情味溢れ愛される議長を目指し
ていきたいと思います。以上、簡単ではありますが年頭の
挨拶とさせていただきます。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

我々の働く仲間の代表者、地域で活躍
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太田市市議会議員
久保田 俊

（パナソニック アプライアンス）
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「寅年」はどんな年？今年は「寅年(とらどし)」です。
「寅」はもともと「演」が由来といわれ「人の前に立つ」、演と同じ読みの
「延(えん)」から「延ばす・成長する」という意味を持っています。
さらに、今年は60年周期で訪れる「壬寅」（みずのえとら）にあたる年と
されていて、壬寅には、「新しく立ち上がること」や「生まれたものが成長す
ること」といった縁起のよさを表しています。
そんな寅年生まれの24名の組合員に今年の抱負を語ってもらいました。

パナソニック アプライアンス労働組合
倉田 裕輔さん 1986年６月生まれ

新年、明けましておめでとうございます。
今年は「気持ちも身体もリフレッシュ」を念頭に、
例年のゴロゴロ生活から運動、食事、家での
過ごし方を見直して、心身健康な生活を
継続できるように頑張りたいと思います。

太陽誘電労働組合
竹部 海未さん 1998年12月生まれ

あけましておめでとうございます。
新型コロナウイルスの影響が弱くなってきているように
感じますが、まだまだ終息は遠いと感じております。
今年も昨年度に続き感染対策を徹底し、
趣味のツーリングを楽しみたいと思います。

アドバンテスト労働組合
岩﨑 秀明さん 1986年10月生まれ

最近家を建てました。
かっこよさを求めて高い所に大きな窓をつけましたが、
きっと年末の大掃除で苦労していることと思います。
一度掃除を諦めたら二度とやらない気がするので、
窓掃除は継続していきたいです！

日立Astemo労働組合
染谷 純治さん 1974年７月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
まだ若いつもりでいましたが、４回目の年男を
迎えてしまいました。
今年もコロナは予断を許さない状況ですが、
「虎穴に入らずんば虎子を得ず」の精神で
新しいことにチャレンジしていきたいと思います。

沖電気工業労働組合
角田 みどりさん 1974年６月生まれ

新年明けましておめでとうございます。
昨年は孫２号も誕生し、
週末はとても賑やかに過ごしています。
お風呂上り、元気に逃げ回る孫１号を、
タオルを持ち追いかけるのもなかなか
楽しいです。今年も元気に頑張ります！

三菱電機労働組合
平田 梨奈さん 1998年２月生まれ

新年、あけましておめでとうございます。
私は大学時代、ダイビング部に所属しており
４年間で約300本潜りました。
しかしコロナ禍での２年間ほとんどダイビングができなかったので、
今年こそは「年間50本以上」潜りに行けるよう頑張ります！

PHC労働組合
小林 雅彦さん 1986年３月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
2021年は第一子の誕生、部署の異動など
変化の大きい一年となりました。
2022年は年男の節目になりますので、
健康により気を付けつつ、より良い一年に
していきたいと思います。

ヨコオ労働組合
室谷 直輝さん
1986年２月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
昨年は新型コロナウイルスの影響で、
旅行にもライブにも行けず我慢の年でした。
今年は新しいことに挑戦する攻めの姿勢で行きたいと思います。
健康管理に気を付けながら公私ともに充実した一年にしたいです。

FJFS労働組合
中曽根 竹彦さん
1962年９月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
還暦を迎える年も健康第一を
心がけます。
今年の抱負は「Ｔシャツの袖が
パンパンになる様腕を太くする！」
としたいところですが、
無理はいけないので、
パンパンに１歩でも２歩でも
近づけるよう宅トレを継続します。

光電労働組合
佐藤 祥さん
1998年９月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
今年もまだまだコロナウイルスによる大変な状況が続くと
思われますが、仕事とプライベートの両方を充実させて
いきたいと思います。
感染対策を行いながら趣味である旅行を楽しみたいです。
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明電舎労働組合
坂本 圭彪さん 1998年６月生まれ

２度目の年男を迎えました。
今年の目標は「毎日運動すること」です。
まだ若いうちから健康的な体作りを心掛け、
毎日少しでも運動することを習慣化させたいです。
趣味のバレーボールを長く続けられるよう、
体の管理をしていきます。

日新電機労働組合
上井 勇多さん 1998年12月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
昨年は、コロナの影響で趣味の車のイベントが中止になり
若干、引き籠り気味でした。今年は、外出の機会を
少しずつ増やしていく事で、心も体もリフレッシュして、
仕事もプライベートも充実した１年をおくりたいと思います。

パナソニック内装建材労働組合
金子 雄樹さん 1974年８月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
気が付けば４回目の年男を迎えました。
そろそろ体にガタが来ると思うので、
今年の抱負は、大きな病気や怪我をしないように
していきたいです
また、新たな事にもチャレンジしていき、
新たな一歩を踏み出す。

パナソニックLS朝日労働組合
冨沢 洋樹さん 1986年12月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
今年の抱負は、太る事！とにかく太って目指せ標準体重！
コロナの終息も難しくなってきているご時世ですが、
仕事、遊びも新しい考えが生まれるいい機会だと前向きに
受け止めているので、新しい発見がある
いい年になればと思います。

オン・セミコンダクター労働組合
野村 幸宏さん 1974年５月生まれ

新年明けましておめでとうございます。
社会人になってから２回目の年男になりますが、
１年に１kgのペースで順調に(?)体重が増えてきました。
食生活に気を付けるなどして、この流れに歯止めをかけ、
心身の健康増進に向かう一年にしたいです。

NECパーソナルコンピュータ労働組合
根岸 秀明さん 1974年７月生まれ

あけましておめでとうございます。
最近物忘れが激しくなってきたので、
「記憶力が良くなるドリル」を始めました。
今年は脳トレだけでなく、運動もして健康に気を付けて
過ごしていきたいと思います。

ホシデン労働組合
森下 達也さん 1998年12月生まれ

新年明けましておめでとうございます。
今年の抱負は、新しいことに挑戦し、
充実した一年にしたいと思います。
また、節目の年なので、今年は運動を習慣化し 、怪我
や病気もなく健康的に過ごせるようにしたいと思います。

三菱電機ｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞﾕﾆｵﾝ
坂爪 友孝さん 1962年６月生まれ

今年で60歳になり、会社生活も集大成の年です。
若い人達と楽しく、時には厳しく接しながら上手に
バトンタッチできるように心掛けながら、また最後に
何か一つでも多くのことを残せる、
そんな一年になれるように頑張ります。

イチカワ労働組合
中島 大貴さん 1998年７月生まれ

単組では、2020年度までこくみん共済coopの担当を
していた中島デス。
今年の抱負は、仕事や組合に力を入れることは
もちろんですが、健康面にも気を使い、
運動(ウォーキング等)を行って万全の状態で
健康診断に臨めるようにします。
めざせ！40,075㎞走破！

モメンティブ労働組合
佐々木 啓さん 1998年２月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
去年は我が家に娘が生まれ日々多忙な毎日でした。
今年は健康に気をつけながら去年できなかった
運動などの趣味をまた始めたいと思っています。

パナソニックAP空調冷設機器労働組合
中島 浩貴さん 1998年５月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
今年の抱負は「運動不足解消」することです。
年々、運動することが減っていき運動不足になり体重が
増加してきました。運動をして体系維持と健康にも
気を付けて過ごしていきたいと思います。

ルネサスグループ労働組合連合会
小川 翼さん 1986年11月生まれ

新年あけましておめでとうございます。
気が付けば、３回目の年男を迎えました。
昨年は、新型コロナウイルスの感染拡大もあり、
何かと制限されることが多い年となりましたが
今年は寅年だけに、１日１日が充実するよう
新しいことにトライし、エガオーで過ごしたいと思います！

ナカヨ労働組合
大沼 英仁さん 1974年５月生まれ

40台後半になり体力が落ちてきたので、
健康維持も含めマラソンを始める！！
目標は、前橋・渋川シティマラソン2022
ぐんまマラソン2022の10kmへ出場。

FDK労働組合
石川 達弥さん 1986年11月生まれ

私は2021年12月に結婚をする予定なので、
2022年は一家の大黒柱として頑張っていきたいです。
又、子供が生まれたらカッコいい父親になりたいです。
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新年あけましておめでとうございます。

参 議 院 議 員

矢田わか子
衆 議 院 議 員

浅野さとし

今年もみなさんの声を国政へ届けます！
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★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 ２月 １8日（金）

みなさん、あけましておめでとうございます。
月日が経つのは早く、もう新年ですね。ここで余
談ですが、実は私も寅年生まれの年男なのです。
せっかくなので、私も新年の抱負を発表します！
寅年にちなんで色々なことにトラいします！笑
｢トライじゃなくてチャレンジなのでは？｣って
突っ込まれそうなので辞書で調べてみました。
チャレンジ：困難な物事に挑戦すること。
トライ：何か新しいことを試しにやってみる。

やっぱり間違ってなさそうです。まずはダイエッ
トにトラいします。あくまでトラいです。。。
本年も機関紙｢でんきぐんま｣をどうぞよろしく！

（こば）

編 集 後 記

第135号クイズ解答

正解は Q１ ② Q２ ① Q3 ②

KLJKLJ 第136号クイズ JKLJKLJ

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード
５００円分をお贈りします。

Ｑ１．２０２２年の干支は？

① うし ② とら ③ たつ

Ｑ２．２０２１年に新しく総理大臣になった人は誰？

① 菅義偉 ② 岸田文雄 ③ 安倍晋三

Ｑ３．２０２２年開催予定の冬季オリンピックの開催都市は？

① 長野 ② 平昌 ③ 北京

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJ

河田副委員長

第5５期青年女性員会の委員長を拝命し

ました「太田 渉」です。

継続したコロナ禍にありますが、委員の

みんなが「楽しめる」ように活動をサポー

トし、「健康第一」で充実した活動を目指

します。

これからの活動にご期待下さい！

第５5期【青年女性委員会】が総勢２2名で活動を開始しました。
前期よりコロナ禍で思ったような活動が出来ていませんが、こんな
環境だからこそできることを検討し、皆で活動していきます。
今期のメンバーで話し合った第５5期のテーマは

「Re：Start ～未来への挑戦～」に決まりました。

個人ではできないことでも、このメンバー同士ならできることがあ
ります。これまでと同様充実した活動ができるように、職場の皆様
のご理解とご配慮をよろしくお願いします。

‐第５５期‐

青年女性委員会が活動を開始しました
‐第５５期‐

青年女性委員会が活動を開始しました

委員長 あいさつ

太田委員長 橋本副委員長


